

Forums pour les consommateurs

Question sur la nocivité de l'excstasy

Par Profil supprimé Posté le 07/06/2019 à 14h10

Bonjour à tous,

Je me demandais si il y avait une différence entre prendre une fois 1 cachet d'excsta entier par mois et en prendre 2 fois un demi dans des soirées différentes par mois.

Merci d'avance pour vos réponses

1 réponse

Moderateur - 11/06/2019 à 15h07

Bonjour Binks,

Les cachets d'ecstasy pouvant être fortement dosés il est beaucoup plus prudent de n'en prendre qu'une partie plutôt qu'un entier. Vous ne pouvez pas être sûr de ce que contient le "cachet" exactement. Donc pour éviter les effets "surprise" et indésirables divisez le comprimé en 2 ou même en 4, surtout si vous n'avez pas l'habitude d'en prendre.

Attention aussi au fait d'en prendre plusieurs fois par mois parce que vous risquez de dériver rapidement vers en prendre plus et plus souvent. Le moins souvent possible reste préférable.

Cordialement,

le modérateur.